

# 葛野デンガネット新聞

第2号

平成22年度  
発行責任者  
葛野デンガネット

## 異常な暑さの影響が懸念されましたが

今年は暑さが厳しく、営農組合メンバーで取り組んだひまわりの栽培にも懸念される部分もありましたが、なんとか咲いてくれました。

## ひまわりの開花

今年も、種まきの畝たての際に排水のための溝を確実にするなど水はけの良い状態にしようと



トラクターの台数も増やし、メンバーも増員になる中、畝立てなどに力をいれました。



役員全員でトラクターによる耕うんの後に、排土板で作られた種まき用の畝を整え、種をまきました。今年暑さが厳しく生育が懸念されましたが、なんと咲いてくれました。今年の作業を来年にもつなげたいと思います。

## 夏の雑草対策と施設管理の活動報告

特に今年の暑さは厳しいですが、今年も区民のみなさんの協力をいただきながら、水路等の草刈り作業を行いました。ポンプ施設管理も行ないましたのでご報告します。

## 雨模様の中の草刈

七月四日(日)、朝七時から区民の皆さんのご協力を得て、水路の草刈りを一斉に行いました。

この活動は、農地・水・向上活動としてのもので、開水路(農業用水路)と農道の「きめ細やかな雑草対策」となるものです。デンガネットの目指す「農地・水・環境保全向上活動」を推進していくためには、葛野区のみなさんとデンガネットの共同作業が不可欠です。雨の中、ありがとうございます。



## ポンプ場、水路の草刈作業

七月一七日(土)厳しい暑さの中、ポンプ場そして水路の草刈を実施しました。

また、草刈と同時に施設の点検も実施しました。

農道に埋設されている配水パイプの弁(マンホール)の露出状況が気になりましたが、ポンプ、水路等に大きな異常は見られませんでした。秋の台風シーズンに大きな災害が起きないことを願います。



配水パイプの弁を確認しています。



## 炎天下での火入れ作業

7月18日(日)には区民のみなさんとデンガネットメンバーで、水路、ポンプ場の草刈でお世話になった枯れ草の焼却処理を実施しました。

厳しい暑さの中、焼却には細心の注意が必要となりました。ご苦労さまでした。



厳しい暑さの中での作業でした。

## 今後の予定・取り組み

- 今月三十一日(土)に子ども会による第4回田んぼ生き物調査を予定しています。
- 今年も元気な子どもたちの調査になると思います。その様子は次号で報告します。
- 八月二十九日(日)、第3回じゅるたカップを開催します。
- 昨年よりも多いチーム参加を期待しています。
- 9月19日(日)頃に井堰落しを予定しています。